

Iberia Express despegó con pasajeros 'falsos'

Escrito por tucapital.es - 26/03/2012 08:16

A las 07.35 horas de ayer despegó el primer vuelo de la recién estrenada filial de bajo coste de Iberia -la aerolínea no la identifica como tal-. Destino: Alicante.

Primer vuelo bajo el nombre de Iberia Express, pero no con las pretensiones con las que nace: barato, barato. Porque hasta esta próxima semana no se podrán adquirir billetes por la tardanza de Aviación Civil en tramitar los permisos, informa César Urrutia.

Fuente: elmundo.es

=====